
●「紫式部の旅」見延選手コメント 

この度、越前国司再現行列「紫式部の旅」に参列させて頂くことになり、

本当に嬉しく思っています。 

 

また、藤原為時という大役を仰せつかりまして、身が引き締まる思いと緊

張でいっぱいです。 

 

私の出身であるこの越前市には多くの伝統工芸と文化と職人さんがお

り、幼少のころからそれらに触れられたことで、色々なことを知り、学ぶこ

がとでき、今の自己形成にとても影響していますし、地元を誇りに思って

います。 

 

紫式部も越前和紙を始めとした多くの伝統工芸に触れたことで作品にも

大きな影響を与えたと伺っております。そのきっかけとなった越前国司と

しての着任式を全うできるよう頑張ります。 


